



# たま校通信 No.10

石川支援学校たまかわ校

令和3年2月3日



新年早々、県内の感染状況を受けて、保護者の皆様には健康観察や授業参観中止等、数々のお願ひに対する御協力、本当にありがとうございます。

子供たちは制限のある中でも元気！元気！今回は、元気な子供たちの学習の様子をお知らせします。

小1：小6年と交流「ゲームをしよう」



小2：「豆まきしよう」

小3：「版画をしよう」



小5：「カレンダーづくり」



小6：算数「長さ調べ」



小4：音楽「ドレミの歌」



中1：「すごろくをしよう」



中2：休み時間 先輩とばば抜き



中3  
高等部入試  
願書書き練習  
全神経集中！



## おしらせ



- 2月の個別懇談、お世話になります。残念ながら授業参観は実施できませんが、今年度の成果を確認し次年度取組むことを話し合う場としたいと思います。感染症防止対策として検温とマスク着用の協力をおねがいします。また、昇降口で職員より検温させていただきます。御了承ください。
- 2/26(金)は来年度入学する児童生徒のオリエンテーションのため、13:15下校です。給食はあります。
- 卒業式は3/16(火)です。感染症対策として参加人数や時間の縮小、場の設定の工夫を行います。例年は全校生で祝う会ですが、在校生を代表して小5年、中2年のみが参加し、その他の学年は通常授業を行う予定です。お祝いの気持ちは各学部の「おめでとう会」「送る会」で心を込め伝えます。
- 次年度の学校行事の予定については、3月上旬に配付する予定です。
- 学校評価アンケートの御協力ありがとうございました。今後の学習活動や学校運営に生かします。結果について、後日「たま校通信」でお知らせします。



「たまかわ名物豆まき！」は、今年度は密を避けるため、学校全体では行いません。各学年で工夫をし疫病退散しています。写真は年男女の小5年です。